

# Selain Patroli Bermobil, Personel Polsek Caringin Polres Sukabumi Aktif Patroli Menggunakan Motor Demi Jaga Kamtibmas

**Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.INDONESIASATU.ID**

May 21, 2023 - 09:20



*Selain Patroli Bermobil, Personel Polsek Caringin Polres Sukabumi Aktif Patroli Menggunakan Motor Demi Jaga Kamtibmas*

Sukabumi - Polsek Caringin Polres Sukabumi memastikan keberadaan personel polisi tidak hanya terbatas pada patroli mobil, namun juga aktif dalam

melaksanakan patroli motor di lingkungan jalan kampung dan gang. Salah satu personel yang aktif terlibat dalam kegiatan tersebut ialah Aipda Ferry Arizona, SH, kala ditemui oleh awak media pada Minggu dini hari (21/05/2023).

Melalui patroli motor, personel polsek dapat mencapai area-area yang sulit dijangkau oleh mobil patroli. Mereka menyusuri jalan kampung dan gang untuk memantau situasi keamanan secara langsung dan memberikan respons yang cepat terhadap potensi ancaman kamtibmas. Patroli motor ini dilakukan dalam rangka mendukung program AA DEDE, yang bertujuan agar polisi hadir dan dekat dengan masyarakat.

Selama patroli motor, Aipda Ferry Arizona, SH dan rekan-rekannya memperhatikan kondisi sekitar, mencari tahu adanya tindakan kriminal, pelanggaran lalu lintas, atau kegiatan yang mencurigakan. Mereka siap memberikan bantuan dan pelayanan kepada masyarakat yang membutuhkan. Selain itu, patroli motor juga menjadi kesempatan bagi polisi untuk memberikan himbauan kamtibmas kepada warga sekitar.

Keaktifan personel Polsek Caringin Polres Sukabumi dalam melaksanakan patroli motor menunjukkan komitmen polisi dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut. Melalui program AA DEDE, polisi ingin menjalin hubungan yang erat dengan masyarakat, sehingga tercipta rasa aman dan nyaman bagi warga setempat.

Patroli motor juga memberikan kemudahan dalam interaksi antara polisi dan masyarakat. Masyarakat dapat dengan mudah menghubungi dan berkomunikasi dengan personel polisi yang melaksanakan patroli motor jika terjadi kejadian atau ada kebutuhan darurat.

Dengan adanya patroli motor yang aktif, diharapkan wilayah Caringin tetap terjaga keamanannya. Program AA DEDE menjadi landasan bagi personel polsek untuk terus meningkatkan kualitas pelayanan dan menjaga hubungan yang baik dengan masyarakat. Kolaborasi dan kepercayaan antara polisi dan masyarakat menjadi kunci dalam menciptakan lingkungan yang aman dan harmonis bagi seluruh warga.